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南部中学校文化発表会（１日開催）が実施されました

「Alive～今を最高のものに～」のテーマのもと、１０月２０日（金）に南部中

学校で文化発表会が行われました。

発表会では、開会宣言に先立って生徒会作成の「オープニングビデオ」が流れ、

会場の期待感を高めました。午前の発表は、下門和弥さんの弁論「過疎問題の解

決のために」を皮切りに、１年生の「総合学習発表」、２年生の「朗読劇」、３

年生の「劇」、吹奏楽部の演奏と続きました。どの発表も、生徒達の思いと一生

懸命さが伝わる素晴らしい内容であったと思います。また、発表と発表の幕間に

は、生徒有志による出し物が会場を盛り上げました。

昼食を挟んだ午後には、各学年から合唱が披露され、 ３年生の金賞受賞で幕を

閉じましたが、どの学年の歌声も心に響く素敵なものでした。

この文化発表会で得た経験と自信を今後の学校生活に繋げることが、南部中学

校の次の目標です。

保護者の皆様におかれましては、ご多用の中にご参加いただき、ありがとうご

ざいました。

【裏面に続きます】



文化発表会を振り返って（感想）

１年 神保 伶衣

学年の出し物の発表で、不安と緊張があったけれど、いい発表が出来たので良かったです。

合唱では、合唱の流れとか忘れずに、大きな声できれいに歌えたことが良かったです。２年生

と３年生の出し物はすごくて、見ていておもしろかったです。合唱も、２年生も３年生もすご

く上手でした。次は、絶対に

金賞を取りたいです。出し物

とか合唱とか、放課後や朝の

時間に練習して、本番に全部

出し切れたので良かったです。

２年 小田 結

初めてやる朗読劇で、難しいことがとても多くて大変でした。私はキャストを選んで、最初

は選ばなかったらよかったと思ったけど、練習を重ねるうちにどんどんできるようになってき

て、本番では練習以上に演じる事ができ、安心感と達成感を得ることができました。本番は緊

張するかなと思っていたけど、あまり緊張せずにできたので、もしかしたら、中学校で部活動

に入って人前に立つ回数が増えたからかなと思います。合唱では、大きな声を出して歌うこと

ができたし、２年生の合唱

も良かったと思います。た

だ、１回歌詞を間違ってし

まったことが心残りです。

これからも、いろんなこと

に挑戦し、今の自分を変え

ていきたいです。

３年 吉岡 勇真

僕は、初めて劇で表舞台に出て、最初はとても緊張したけれど少しずつ慣れてきて、１つの

難しい所を乗り越えると、今まで難しかったことが前より楽になるということを実感しました。

また、合唱も昨年より恥ずかく

感じることがなくて、とても良

かったです。この経験から、あ

まり難しい事から逃げるのでは

なく、やってみることが大切だ

ということが分かりました。今

後は、少しずつ今ままでやって

こなかったことに挑戦したいで

す。


